

ERHARD JUNGHANS 2

PRÄZISE UND EXAKT NUMMERIERT.

Die Erhard Junghans 2 setzt fort, was mit der Erhard Junghans 1 begonnen wurde: die Fertigung von Unikaten in der hauseigenen Art der kleinen Limitierung. Jedes der Modelle, von dem weltweit nur 12 Exemplare in Roségold gefertigt werden, trägt anstelle der Stundenziffer seine individuelle Nummer („Nr.“). So ist dem Träger ein Einzelstück gewiss. Das wohldimensionierte Gehäuse geht mit dem klassisch gestalteten Zifferblatt eine harmonische Verbindung ein.

Während der Träger die Faszination der Vorderseite mit anderen Betrachtern teilt, bleibt ihm die gläserne Rückseite exklusiv vorbehalten. Sie gewährt ihm einen freien Blick auf das liebevoll dekorierte Handaufzugswerk J330. Das Herzstück bildet die eigene Unruh, die erstmals mit einer klassischen blauen Spiralfeder in Nivarox-1-Güte kombiniert wurde. Das Zeugnis für ihre Präzision erhält die Erhard Junghans 2 an der Sternwarte in Glashütte.

PRECISELY AND EXACTLY NUMBERED.

Erhard Junghans 2 continues what began with Erhard Junghans 1: The manufacture of unique and limited handcrafted watches. Each of the models, of which only 12 watches are produced in rose gold worldwide, bears its own individual number (Nr.) instead of the respective hour. The wearer is always conscious of owning something absolutely unique. The elegant, well-dimensioned case harmonizes perfectly with the classically designed dial.

Whereas the owner can share the fascination for the front dial with others, the glass backside is for him alone, providing a full personal view of the lovingly decorated handwinding movement J330. The heart of the mechanism is our own balance, combined for the first time with a classic blue hairspring in Nivarox 1 quality. The Erhard Junghans 2 receives its certificate of precision at the observatory in Glashütte.

ERHARD JUNGHANS 2
028/9100.00

